

## ABSTRAK

Faizaturrohmah (B03210010), *Bimbingan dan Konseling Islam dengan Pendekatan Client Centered Terhadap Problematika Pernikahan Dini di Desa Ngumpakdalem Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro.*

Rumusan masalah yang digunakan oleh peneliti untuk dijadikan sebagai kajian dalam skripsi ini adalah: 1) Bagaimana Proses Bimbingan dan Konseling Islam dengan Pendekatan *Client Centered* Terhadap Problematika Pernikahan Dini di Desa Ngumpakdalem Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro? 2) Bagaimana hasil akhir Bimbingan dan Konseling Islam dengan Pendekatan *Client Centered* Terhadap Problematika Pernikahan Dini di Desa Ngumpakdalem Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegor?

Dalam menjawab permasalahan tersebut, peneliti ini menggunakan metode kualitatif dengan analisa deskriptif komporatif. Dalam menganalisa problematika pernikahan dini data yang digunakan berupa hasil wawancara dan observasi yang disajikan bab penyajian data dan analisa data. Dalam hal ini disimpulkan bahwa probematika pernikahan dini disebabkan karena tidak memiliki pekerjaan dan akhirnya pisah ranjang. Dengan menimbulkan gejala-gejala merasa disisihkan oleh keluarga, merasa bingung dan cemas, tidak semangat, merasa gelisah, menutupi diri dengan keluarganya, kurang percaya diri, tidak nyaman, pisah ranjang dan belum memiliki pekerjaan. Dalam penelitian ini proses konseling yang terjadi menggunakan pendekatan client-centered dengan teknik kongruensi (*congruence*), dengan pendekatan ini klien diharapkan dapat menghadapi kenyataan yang terjadi saat ini dan berperan aktif dalam proses ini dengan bantuan yang diberikan oleh konselor berupa dengan memberikan bantuan memberikan support dan motivasi, memberikan dorongan agar klien bersikap lapang dada, memberikan dukungan, hasil akhir dapat diketahui bahwa Bimbingan dan Konseling Islam dengan Pendekatan *Client Centered* terhadap Problematika Pernikahan Dini di Desa Ngumpakdalem Kecamatan Dander Kabupaten Bojonegoro. Hal itu dilihat dari hasil perhitungan prosentase yang berjumlah tujuh puluh tujuh koma tujuh persen (77,7%) bila di interprestasikan pada pedoman prosentase perilaku menghasilkan enam puluh lima persen sampai dengan delapan puluh empat persen (65% - 84%) adalah dikategorikan cukup berhasil.

Kata kunci: *Bimbingan dan Konseling Islam, Pendekatan Client Centered, Problematika Pernikahan Dini*